
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 

e dell’Assessore competente 

Polistena, lì 07.12.2021 

Trasmissione via pec 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO: COLONNINE ELETTRICHE NON FUNZIONANTI 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 In via Marco Polo ed in viale Italia sono presenti colonnine di ricarica per i veicoli elettrici; 

 La messa in funzione delle stesse colonnine veniva pubblicizzata con grande enfasi in un manifesto del 21 

ottobre 2019 che presentava Polistena come una smart city e un laboratorio del futuro. 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 Nonostante siano trascorsi oltre due anni non sono mai entrate in funzione. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco e l’ assessore competente per 

sapere: 

1. Come mai non sono ancora funzionanti. 

2. Quando intendono provvedere alla messa in funzione delle colonnine stesse. 

Si fa presente che sta diventando sempre più necessaria la possibilità di avere stazioni di rifornimento per auto 

elettriche proprio perché tanti cittadini sono proprietari di mezzi di questo tipo. Ad oggi dobbiamo constatare che 

Polistena ha poco delle smart city. Auspichiamo che si provveda al più presto. 

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 

 

 


